

El monologuista Ángel Martín actuará en Elda en 2025

02/12/2024



El reconocido cómico **Ángel Martín**, tras dos años de rotundo éxito con su monólogo *Punto para los locos*, presenta un nuevo espectáculo titulado *Nuevo Material*. Y su gira le llevará a pisar por primera vez al emblemático escenario del Teatro Castelar, la cita será el viernes 9 de mayo de 2025.

Ha sido el propio monologuista quien lo ha confirmado a través de la comunicación directa que mantiene con sus fans a través de correo electrónico. Entre las 32 funciones que ofrecerá se encuentra la de Elda porque, asegura, pasará "por ciudades y recintos que no suele visitar, y algunos de ellos son más pequeños que los recintos" en

los que suele actuar.

Avisa de este dato para que la población adquiera con tiempo las entradas y no se quede con las ganas de ver en vivo a este cómico que ha hecho historia en España al convertirse en el primer monologuista en hacer un espectáculo en el Wizink Center. Reunió a más de 12.000 personas en el monólogo para más público de la historia de España. El lunes 30 de diciembre repetirá esta experiencia.

¿Y de qué va *Nuevo Material*? El propio Martín responde: "Pues de divertirme intentando que veas algunas cosas con mis ojos para que te des cuenta de lo mal que

funciona mi cabeza y, no lo descartemos, también la tuya”.

Las entradas, que todavía no han salido a la venta, se podrán adquirir una vez la edil de Teatro, **Rosa Vidal**, anuncie la programación de los primeros meses de 2025.